

# Spendenbescherung nach musikalischem Genuß

**Nach zwei weihnachtlichen Konzerten dürfen sich das Hospiz, die Lebenshilfe Leonberg sowie die Schellingschule über Spenden für ihre Arbeit freuen.**

**LEONBERG** Schon zum fünften Mal haben die Organisatoren von incanto Pop meets Classic, Andreas Frei und Alexander Lachner, zusammen mit dem Kepler-Chorverband und vielen Musiktreibenden zu weihnachtlichen Konzerten in die Michaelskirche Eltingen eingeladen.

Bei den beiden Konzerten am Freitagabend, 8. Dezember, und am Samstagnachmittag, 9. Dezember, wurde bei vielfältiger Solisten-, Chor- und Instrumentalmusik aller Generationen auf Weihnachten eingestimmt. An beiden Tagen war die Kirche bis auf den letzten Platz gefüllt und endete jeweils mit einem kleinen Happening der Chöre Lebenshilfe Leonberg zusammen mit Mitgliedern der Chorgemeinschaft Eltingen und dem Michaelschor. Singend und klatschend wünschten sich alle beim spanischen Weihnachtslied „Feliz Navidad“ – „Ein fröhliches Fest! Die Spendenkörbchen füllten sich danach an beiden Tagen auf 2700 Euro, die ohne Abzüge den bedachten Institutionen übergeben werden. Die Kosten des Konzertes konnten bereits durch Sponsorengelder gedeckt werden.

Ein ganz besonderer Dank gilt allen Mitwirkenden des Benefizkonzertes: Nils Stromeier, Orgel; dem Ensemble der Harmonikafreunde Leonberg/Eltingen unter der Leitung von Maic Widmann; Heike Knapp – Musicalsängerin; Daniela Ziegler, 2getraut – mit Pianistin Britta Kniesel; der Randysound Musikschule, Leitung: Randy Lee mit fünf Solisten: Alina Boos, Sonja Liebenthal, Lilly Hering, Kirra Jade, Nehar Gurjar und Kevin Turek; dem Chor der Lebenshilfe Leonberg mit Tenor Alexander Lachner, der Chorgemeinschaft Eltingen und dem Michaelschor mit Chorleiter Till Weibel an der Geige unter der Leitung von

Elisabeth Kolofon; IL Contrasto – David Presna und Alexander Lachner; dem Popchor El'Chor Höfingen, begleitet von Benjamin Spanic-Kurzrock, geleitet von Wiebke Huhs; den Carusos – Kinderchor der Kita Nord unter der Leitung von Bärbel Feldmeier; JustSing! Die 2022 gegründete A-capella-Band unter der Leitung von Anna Zimmermann und dem Kinderchor der Schellingschule Leonberg unter der Leitung von Frau Cieslar.

Die Konzerte waren zwar von 2-stündiger Dauer, jedoch durch die große Vielfalt, sehr kurzweilig. Danke an die Sponsoren, Spendern, Mitwirkenden, Besuchern und Organisatoren. *Angelika Puritscher*